

## APAKAH SERING MASBUQ TANDA TERFITNAH DUNIA?

*Oleh: Al Ustadz Muhammad Afifuddin as Sidawy hafizhahullah*

### Pertanyaan:

orang yang sehari-harinya selalu masbuq dalam shalatnya. Apakah dia termasuk terfitnah dalam dunianya?

### Jawab:

Ya lihat bagaimana kondisi dia ada udzur atau tidak. Kalo karena gara-gara dagangannya, dia mendengar adzan tapi dia santai saja melayani pelanggannya, sudah iqamat santai saja melayani. pas ambil air wudhu sudah raka'at yg keempat, nah ini mungkin dikatakan sebagai orang yang sedikit keranjingan dunia. Barakallahu fikum

Ada orang yg dari safar, dia ingin shalatnya di mesjid pondok ini, dia kejar, sampai di mesjid ini dia ketinggalan, itu perkara yg udzur ya ikhwan.

Kalo dia masbuq selalu atau tidak pernah jama'ah karena urusan dunianya. Ya, dia terjangkiti virus cinta dunia, hati-hati bisa ga barokah. Barakallahu fiikum

[Download Audio](#)

---

## Tanya Jawab Kajian hari Jum'at - Ahad, 02-04 Muharram 1439H / 22-24 September 2017M

*\* Masjid Al-Abror, Kompleks Ponpes Ittibaa'us Salaf Metro, Jl. Komodo RT.30/RW.08 Purwoasri Metro Utara, Kota Metro - Lampung*

## Related Posts

[Apakah Menjawab Salamnya Orang Kafir?](#)

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ Apabila ada orang kafir yg mengucapkan salam apakah kita membalasnya? JAWAB: Dalam masalah ini ada tiga keadaan 1. Dia mengucapkan dengan jelas...

[Apakah Boleh Orang Awwam Menonton TV Rodja?](#)

Pertanyaannya: Bagaimana jika ada orang awam yang bertanya tentang Rodja tv. Apakah harus menjelaskannya? Jawabannya: Na'am. Syaikh Rabi' menjawab seperti itu. Na'am. Asy-

## APAKAH SERING MASBUQ TANDA TERFITNAH DUNIA?

Syaikh Rabi' mengatakan-ketika...

[Apakah Meninggal Pada Hari Jum'at Termasuk Tanda Khusnul Khotimah?](#)

APAKAH MENINGGAL PADA HARI JUM'AT TERMASUK TANDA KHUSNUL KHOTIMAH? Asy Syaikh Muhammad bin Shalih al-Utsaimin rahimahullah Pertanyaan: Apakah meninggal pada hari jum'at termasuk tanda-tanda khusnul khatimah?...

[APAKAH BOLEH MEMVONIS ORANG YANG SERING TERTINGGAL SHALAT BERJAMAAH DENGAN VONIS MUNAFIK SETELAH DI NASEHATI?](#)

APAKAH BOLEH MEMVONIS ORANG YANG SERING TERTINGGAL SHALAT BERJAMAAH DENGAN VONIS MUNAFIQ SETELAH DINASIHATI? Asy-Syaikh Al-Allamah Al-Faqih Ubaid bin Abdillah Al-Jabiri hafizhahullah ditanya : Pertanyaan:...

[Jangan Duduk Bersama Orang Yang Terfitnah](#)

JANGAN DUDUK BERSAMA ORANG YANG TERFITNAH Berkata Mus'ab bin Sa'ad: "Jangan kamu duduk bersama orang yang terfitnah, karena tidak akan meleset darimu karenanya salah satu...